

国税庁のHPに電子帳簿保存法の特設ページができました

インボイス制度と並んで、改正が行われている「電子帳簿保存法」の特設ページが7月25日より国税庁のHPに出来ています。今後学習会も検討していますが、是非一度ご確認ください。来週制度について詳しく書きます！

8月2日は午後から事務所が空になります

2日(火)の午後より事務局の健康診断の為、事務所が空になります。相談等は予定をずらしてお越しくくださいます様お願いします。

事業所省エネ化促進支援事業の締め切りが近づいています

十日町市の省エネルギー機器の導入や断熱効果の高いリフォームを行う市内事業者に対し、その整備に要する経費補助の申請が8月12日(金)までとなっています。検討中の方は早めに申請をなさってください。相談も早めに！

コロナウイルスが市内、津南町でも感染拡大しています。4回目のワクチン接種も始まっていますが、気を付けて生活しましょう。



総会方針を折り込んでいます

先日行われた第49回総会で可決された総会方針を会員の方には今週の新聞と一緒に折り込んであります。ご一読ください。民商の運動に関しての理解、組織建設の参考にしてください。

8月はお盆休みがあります。

お盆の関係で新聞配達は2週目(8日~)が水曜日配達、3週目(15日~)は新聞休みになります。事務所の休みは11日(木)の山の日から16日(火)までとさせていただきます。急ぎの連絡は各支部役員へご相談いただくか事務局まで直接ご連絡頂きます様宜しくお願い致します。